
Open Fiber: Bassanini, con Tim partita complessa, soluzioni convengano a tutti 
 

  (Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Roma, 04 ott - 'Abbiamo un  accordo di riservatezza 
che vincola noi, i nostri azionisti e  Telecom Italia e l'accordo di riservatezza significa 
che non  possiamo dire nulla perche' non si e' arrivati ad una  conclusione'. Il 
presidente di Open Fiber, Franco Bassanini  interpellato da Radiocor, a margine di un 
incontro sulle  citta' digitali, sull'andamento dei tavoli con Tim sulla  fibra precisa: 'E 
poi c'e' un'altra ragione che viene spesso sottovalutata: qualunque valutazione sullo 
stato di  avanzamento di questo confronto ha conseguenze sui mercati e,  in questo 
caso, riguarda societa' quotate che sono piu' di  una, da Enel a Tim a Vivendi, ed io 
osservo rigorosamente  l'accordo di riservatezza; vedo che non tutti lo fanno ma 
sono convinto di avere ragione io. Il presidente della  societa' della fibra controllata 
da Enel e Cdp tuttavia rileva: 'E' una partita complessa, perche' vi sono 
molti  interlocutori ma anche perche' le soluzioni saranno soggette  al vaglio delle 
autorita' di regolamentazione e questa e'  un'osservazione che qualche volta viene 
sottovalutata. Le soluzioni devono essere, quindi, valutate positivamente 
e  convenienti per tutti' sintetizza.  
 


